

Übergabe Rahmenbescheide zur Projektförderung Nachhaltig integrierte Stadtentwicklung EFRE 2021 bis 2027 "Lugauer Kohlenband"

10.11.2023 11:03

Am 13.09.2023 wurden bei einer feierlichen Veranstaltung im Jugendzentrum der Jugendkirche in Dresden durch den sächsischen Ministerpräsidenten, Herrn Michael Kretschmer und den sächsischen Staatsminister für Regionalentwicklung, Herrn Thomas Schmidt die Rahmenbescheide zur Projektförderung „Nachhaltig integrierte Stadtentwicklung EFRE 2021-2027“ übergeben.



Finanziert von der
Europäischen Union



Diese Maßnahme wird mitfinanziert
durch Steuermittel auf der Grundlage des
vom Sächsischen Landtag beschlossenen
Haushaltes.

Die Stadt Lugau konnte bei dieser Veranstaltung ihren Zuwendungsbescheid zum beantragten Vorhaben „Lugauer Kohlenband“ entgegennehmen. Der Antrag für diese Projektförderung wurde im März 2023 auf der Grundlage der Förderrichtlinie „Nachhaltig integrierte Stadtentwicklung EFRE 2021 bis 2027“ sowie

